アジア研究教育ユニット(特別経費)平成 30 年度教育研究報告書

事業課題名	復旦大学―京都大学―香港城市大学「東アジア人文研究討論会」
代表者名	平田 昌司 緑川 英樹
事業概要 (600 字程度)	復旦大学文史研究院、京都大学文学研究科、香港城市大学中文及歴史学系の大学院生(主として博士後期課程)が中心となってワークショップを企画・運営し、東アジア人文学における次世代研究者のネットワーク形成をめざすもの。本事業「東アジア人文討論会」の由来は、2013年に京都大学で開催された復旦大学とのワークショップに始まり、2017年以降、香港城市大学も加入して現在は三校合同のかたちをとる。今年度は中国上海・復旦大学の主催により第7回をおこなった。本学文学研究科より派遣された計13名のうち、地理学専修、社会学専修、中国語学中国文学専修の大学院生6名が本事業の助成を受けてワークショップに参加し、中国語もしくは英語による研究発表をした。経費は主に参加者の渡航旅費、および発表原稿の校閲・翻訳にあてた。
成果の概要 (800 字程度)	事前準備として、「予稿集」掲載論文を執筆するとともに、発表要旨を多言語版(英語・中国語・日本語)で作成した。 3月18日(月)に上海到着後、19日(火)~20日(水)の二日間、復旦大学文史研究院にて9セクションから成る「東アジア人文研究討論会」が開催された。人文・社会科学の多様な分野にわたる次世代の研究者が全セクションの研究発表(1名あたり20分)を聴き、三校それぞれの大学院生が司会とコメンテーターをつとめ、中国語もしくは英語による学術交流をおこなった。本事業による派遣学生の発表題目は以下のとおり。 ・吉 琛佳「試論竹内好"近代的超克"論与"作為方法的亜洲"之関係」・



復旦討論会_「ワークショップ開幕式」